
 Rayon de Soleil, Septembre 2023 

Mot de la direction 

Nous voilà officiellement lancé dans une nouvelle année 
scolaire. C’est un plaisir de revoir les élèves à chaque 
matin et de pouvoir accueillir l’ensemble de l’équipe. Notre 
premier mois d’école est déjà dernière nous et les différentes activités 
pédagogiques, culturelles et sportives permettent à nos apprenants de s’épanouir à 
l’école. Merci à l’Association des Parents de l’École et au Club Bon Accueil pour leur 
participation et leur implication dans nos portes ouvertes annuelles. Bonne 
continuité. 

Vincent 



Maternelle et 1ère année 

Un mois d'école déjà! 

Quelle chance j'ai eu d'accueillir ce merveilleux groupe 
de jeunes dans ma classe cette année! 

Les élèves de maternelle se sont bien adaptés à l'école, 
et nous continuons à peaufiner nos routines scolaires. 
Nous constatons de moins en moins de larmes le matin, et il est évident que les 
enfants sont heureux et en train de se faire de nouveaux amis. 

Nos évaluations pour déterminer le niveau de français des élèves sont presque 
achevées. Les élèves qui ont besoin d'aide supplémentaire en français recevront 
bientôt un soutien en petits groupes avec Monsieur Simo. L'objectif de ces 
interventions est de construire un vocabulaire de base et de commencer à former 
des phrases simples. Ces activités se dérouleront à l'intérieur de la classe, par 
exemple dans le cadre de centres mathématiques, ainsi qu'à l'extérieur, où les 
enfants joueront à des jeux favorisant le développement du vocabulaire. Une lettre 
détaillée à ce sujet suivra bientôt. 

La saison des pluies a débuté. Nous vous prions de veiller à ce que votre enfant ait 
toujours des vêtements de rechange secs à l'école. 

Nos élèves de première année ont commencé à réviser les lettres et ont également 
débuté leurs activités de lecture avec les élèves de première année de la classe 
d'Annie, sous la supervision de notre orthopédagogue, Michelle Bertrand, que nous 
appelons affectueusement Mimi. 

C'est le début d'une année magnifique! 

Ana 



 

 



1ère, 2e et 3e année 

La classe de 1re-2e et 3e avons passé le mois de septembre 
à développer les routines de classe et à apprendre à se 
connaître davantage. En français, nous avons débuté les 
exercices de lecture, d’écriture et d’étude pour les mots 
de la semaine. En maths, on représente les nombres de 
différentes façons, on compte par bond et apprenons en 
jouant. En sciences, on parle de météo tous les matins dans notre routine, on étudie 
aussi l’océan qui est notre thème sur le babillard de classe. En carrière, on apprend 
à faire notre responsabilité sous forme d’un métier et on gère notre agenda. En 
éducation physique et santé, nous avons fait des jeux collectifs et nous avons 
participé à la course Terry Fox des écoles jeudi dernier. Quelle belle performance 
de la part de nos élèves et quelle énergie, ce fut un très beau moment. Merci à tous 
pour votre participation! N’oubliez pas que l’automne est arrivé, il est important 
d’avoir les vêtements appropriés pour l’extérieur et avoir des vêtements de 
rechange au cas dans son casier. Bon mois d’octobre à tous! Annie  
 



4e et 5e année 

Je souhaite une bonne rentrée à tous les élèves. Ces 
premières semaines nous avons établi les règles de vie 
dans la classe et les élèves s’habituent rapidement à la 
nouvelle routine. Nous faisons de grands efforts pour 
reprendre l’habitude de parler en français dans la classe 
et révisons le vocabulaire de base. En français nous 
travaillons principalement l’expression orale mais nous avons aussi commencé 
l’atelier d’écriture. En mathématiques nous travaillons les suites numériques, la 
valeur de position et commencerons bientôt la révision d’addition et soustraction. 
Dans le cours de sciences avec Alex, les élèves explorent le squelette humain. Les 
quatrièmes années commencent les cours d’anglais où nous explorerons les bases de 
l’écriture et la lecture. 

 



6e et 7e année 

La rentrée au mois de septembre s’est bien passée et 
c’était avec enthousiasme que j’ai rencontré les élèves de 
l’École Côte-du-soleil. Dans le cadre du cours de carrières 
6e et 7e, les élèves travaillent leurs plans pour la maison 
hantée. Cette semaine, nous commençons un projet de 
bénévolat avec les élèves plus jeunes. Dans le cours de 
français, nous travaillons l’écriture des paragraphes bien 
structurés et bien détaillés. D’ailleurs, chaque élève a choisi un roman pour lire en 
classe les vendredis ainsi qu’à la maison. Dans le cours d’anglais, nous avons étudié la 
notion de mentalité de croissance et nous avons travaillé l’habileté de prendre des 
notes pendant une présentation.



Sciences humaines 4-5-6-7-8-9 

Les activités battent leur plein en ce début année 
2023-2024. Les jeunes sont enthousiastes et ils sont 
prêts à embarquer dans une autre année d’étude. Pendant 
tout le mois de septembre, les élèves ont pu vivre 
plusieurs activités dans le cours des sciences humaines. 
Au cours des deux premières semaines, les élèves de 
6-7-8-9 ont travaillé sur comment interpréter les cartes 
géographiques des civilisations anciennes tandis que les 
jeunes de 4-5 ont appris comment recueillir et communiquer les informations sur la 
communauté de Powell River. Pour la troisième semaine, les élèves des classes 
4-5-6-7-8-9 ont fait une sortie à la gallérie d’art de Powell River dans le cadre de 
l’étude sur les ressources naturelles en Colombie-Britannique. Ils ont visionné un 
film portant sur le thème de la pêche commerciale aux harengs et participé aux 
discussions animées par la directrice de la gallérie, Karen Kamon. Quant à la 
dernière semaine de septembre, les jeunes ont participé aux activités et aux 
discussions sur l’histoire de la communauté de Tla’amin. Ces activités visent à 
sensibiliser nos jeunes sur l’histoire sombre des liens entre les peuples autochtones 
et les explorateurs européens pour qu’on puisse faciliter la réconciliation entre les 
anciens élèves des pensionnats autochtones, leurs familles, leurs communautés et 
tous les Canadiens. 



Brooks Secondaire Francophone 

Après un an passé hors des couloirs académiques, j’ai été 
éblouie par le bel accueil à Brooks que m’ont fait nos 
élèves du CSF. J’ai été très fière aussi de constater à 
quel point nos élèves parlent bien en français et assument 
leur identité francophone. Cette constatation a 
concrétisé et renforcé l’importance de notre programme 
à mon avis. Ce fut donc de belles retrouvailles, d’autant 
plus que nous avons un nouveau local avec beaucoup d’espace. Nous projetons d’en 
faire un endroit vivant à l’intérieur duquel nous pourrons faire honneur à notre belle 
langue française en y invitant des élèves francophones et francophiles de partout 
dans l’école à venir participer à nos activités ludiques- séances de cinéma, ateliers 
de jeux, etc. Nos élèves du CSF s’impliquent à trouver des manières de faire vivre 
leur Francophonie et je suis honorée de pouvoir les accompagner dans ce 
cheminement. 

 



Course Terry Fox 

 

 



 
Journée de Vérité et de Réconciliation 



 




